



# COMMUNIQUÉ

## Nomination à la direction générale

Lors de la séance du conseil d'administration de la Régie intermunicipale de sécurité incendie de la Vallée-du-Richelieu (RISIVR) tenue le 12 décembre dernier, les membres du conseil ont adopté une nouvelle structure organisationnelle afin de mieux répondre aux défis actuels et aux enjeux futurs de la RISIVR. Cette réorganisation entraîne l'évolution du modèle de codirection générale vers une direction générale unique.

À cet effet, le conseil d'administration est heureux d'annoncer la nomination de monsieur Pierre-Damien Arel au poste de directeur général. En plus de cette nouvelle fonction, monsieur Arel conservera son rôle de directeur de la sécurité incendie et assumera également les responsabilités de secrétaire de la RISIVR.

Depuis mars 2020, monsieur Arel occupait le poste de codirecteur général et de directeur de la sécurité incendie au sein de la RISIVR. Titulaire d'une maîtrise en administration publique, il possède une connaissance approfondie de l'organisation, une grande expérience dans la gestion de projets et une vision claire des défis à venir. Ces qualités font de lui le candidat idéal pour assurer la direction générale.

Afin de compléter l'équipe de direction, le conseil d'administration a également décidé de créer un poste de trésorier, qui sera pourvu dans les prochains mois.



*« La RISIVR entame sa septième année d'existence; nous considérons que cette révision de la structure est une étape charnière pour relever les défis à venir et poursuivre notre mission avec succès. Monsieur Arel possède le leadership nécessaire et peut compter sur une équipe expérimentée pour l'appuyer », a déclaré monsieur Normand Teasdale, président de la RISIVR et maire de la municipalité de Saint-Mathieu-de-Beloil.*